
 

 

代表質問・一般質問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

17人 13人 18人 16人 64人 22人 

 

平成31年第１回 3月定例会（3月８日･11日･12 日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

松本 経一 

１ 市長の市政運営と選挙マニフェストについて 

２ 教育の環境整備について 

３ ふるさと納税について 

清和会 

行待  実 
１ 上下水道事業の課題と戦略 

丹政会 

池田 惠一 
１ 丹政会の市政運営に関する要望について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 三崎市政の３年と課題（公約との関係で） 

２ 市民のくらし守る市政を（国の悪政との関係も含め） 

３ 民主的な市政運営を 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 財政健全化計画の策定について 

２ 地元経済を創りなおそう 

新星会 

 金田 琮仁 

１ 平成３１年度予算について 

２ 三崎市長の市政運営について 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 

吉岡 豊和 
１ 今後の財政見通しについて 

新星会 

 中野 正五 

１ 過疎化・少子化対策・人口減少について 

２ 人手不足・従業員確保等に対して。また、外国人技能実習生の受け入れに 

ついて 

新星会 

櫻井 祐策 

１ ＳＤＧｓ推進の自治体へ 

２ 子どもたちに夢を与える市へ 

政友会 

由利 敏雄 
１ 本庁機能の集約化について 

 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

 藤田  太 

１ 公職選挙等について 

２ 人口減少問題について 

政友会 

水野 孝典 
１ 京丹後への来訪者は京丹後市をどうみるか 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 市立病院のあり方と久美浜病院改築の今後の見通しについて 

２ 市民生活を圧迫する税や、料金の値上げは中止すべきでは？ 

３ 市職員の働き方改革について 

日本共産党 

松本 直己 

１ 災害復興工事の進捗状況について 

２ 避難所運営について 

３ 市民局の地域支援について 

４ 市民の文化芸術活動・スポーツ活動への支援について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 子育て世代への風疹予防接種と抗体検査を自己負担なしで実施すべき 

２ 漁業施策について 

３ 国保税について 

４ 子どもを取り巻く問題解消への取り組みについて 

丹政会 

東田 真希 
１ 将来に向けた地域の移動手段の確保をどうすすめるのか 

平井 邦生 
１ 災害復旧を進めるために制度の補完を 

２ 働き方改革を進めるためのテレワーク事業の進捗やＩＣＴの活用について問う 

 
 

令和元年第２回６月定例会（6月 18 日･19 日･20日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新星会 

櫻井 祐策 
１ 健康長寿は歯と口の健康から 

新星会 

金田 琮仁 

１ ＭＭＴ（現代貨幣理論）について 

２ ふるさと納税について 

３ 市・体育協会について 

４ 生活に身近な課題への取り組みについて 

政友会 

由利 敏雄 

１ 最後まで自分らしく生きるための支援について 

２ 死亡に関する手続きの負担軽減について 

３ 私有車の公用車としての使用について 

政友会 

和田 正幸 

１ 農業について 

２ 海岸清掃について 

３ 避難勧告について 

  



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 原発ゼロの日本、再生可能エネルギーで仕事と雇用を 

２ 有害鳥獣対策の抜本的強化を 

３ 危険空き家対策の進捗と課題 

４ 災害復旧と万全の応急対策で安全・安心の確保を 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 高校の再編にあたり生徒、保護者、現場の先生の不安や疑問の解消にむ 

けて 

２ 米軍基地受け入れの時の約束は守られているのか 

日本共産党 

松本 直己 

１ 地域づくりについて 

２ 文化の薫り高いまちづくりについて 

３ 京都府丹後文化会館の早急な改修について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 市立病院の医師体制の充実について 

２ 熱中症対策について 

３ 消費税増税について 

４ 学校給食について 

丹政会 

東田 真希 

１ 子育て・教育の充実を 

２ 地域で孤立しないために 

丹政会 

谷津 伸幸 
１ 食と農からのまちづくり 

丹政会 

池田 惠一 

１ Ｘバンドレーダーについて 

２ 観光振興について 

清和会 

谷口 雅昭 

１ スポーツ振興で地域の活性化を 

２ プレジャーボート等の係留対策は 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 市長の政治姿勢を問う 

２ 地元経済を創りなおそう（Ⅱ） 

 

令和元年第４回９月定例会（9月 11日･12日・13日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

由利 敏雄 

１ 図書館整備の進捗状況と今後の方向性 

２ 子どもたちにとって学校給食はどうあるべきか 

政友会 

藤田 太 

１ 丹後ちりめん創業 300年事業等について 

２ 網野、岩滝線（外村バイパス）について 

政友会 

水野 孝典 

１ 大宮診療所の駐車場整備はどのように進めるのか 

２ 山陰近畿自動車道・大宮峰山道路、及び大宮峰山インターアクセス道路の 

進捗状況はどうなっているか 

３ 優良な農地と安全な水、快適な環境を次の世代へ引き継ぐために 

４ あるものを有効に使うため、「敬老乗車制度」を創設する考えはないか 



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

和田 正幸 

１ 観光振興について 

２ 箱石海岸について 

政友会 

松本 経一 

１ 市民目線の市政運営について 

２ 地域経済循環分析について 

３ 京丹後の豊かな食を生かしたまちづくりについて 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 農業生産基盤の再建で自給率の引上げを 

２ 学校給食は、食育の要、生きた教材、最善の調理方式を 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 学校の特別教室にも早急にエアコン設置を！ 

２ 米軍基地を巡る諸課題について 

日本共産党 

松本 直己 

１ 医療的ケアを必要とする子供の保育について 

２ 地域防災力の強化について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ ゴミ袋取り扱いについて 

２ 国保問題について 

３ 鳥獣害対策について 

丹政会 

東田 真希 

１ 障害者福祉の充実を 

２ こども園の給食の充実を 

丹政会 

中野 勝友 
１ 山陰近畿自動車道路の早期完成と周辺整備について 

丹政会 

平井 邦生 

１ 公共交通の今後の取り組みについて 

２ 災害避難と防災訓練等について 

丹政会 

池田 惠一 

１ 三年半の総括について 

２ 宇川地区の買物弱者の対策はできているか 

３ 丹後地域公民館の改修は 

清和会 

行待  実 

１ 待望３０年！外村バイパス事業採択！ 

２ エッ！１０００年に一度の確率？ 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 京丹後市の２つの市立病院のあるべき姿は 

２ 地域経済を創りなおそう（Ⅲ） 

創明 

吉岡 豊和 

１ 児童生徒数の将来推計について 

２ 人口の将来推計について 

３ 京丹後市人口ビジョンについて 

新星会 

中野 正五 

１ スポーツ振興について 

２ 産業振興策について 

２ 獣害対策について 

新星会 

金田 琮仁 

１ 山陰近畿自動車道の促進について 

２ 三崎市長の市政運営について 

 

 



 

 

令和元年第５回１２月定例会（12月 10日･11日･12日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 米軍基地問題 

２ 循環型地域経済のまちづくり 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 高齢者、障がい者の生活の質を上げるための聞こえのバリアフリーと移動入浴 

車について 

２ 子どもたちに豊かな教育を保障するために、教職員の真の働き方改革を 

日本共産党 

松本 直己 

１ 京丹後市の保育の質と保育環境の改善・整備について 

２ 求められるハザードマップの活用について 

３ 新しいコミュニティづくりについて 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 市長の政治姿勢を問う 

２ 学校給食への安全な食材提供について 

３ 生活困窮者への対応について 

４ 公共交通について 

５ 水道事業の広域化について 

丹政会 

中野 勝友 
１ 教訓を生かす防災対策 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 「まるごと京丹後食育の日」農政からみる展望は 

２ 「リセット京丹後」その先の未来戦略は 

丹政会 

池田 惠一 

１ 公民館のあり方について 

２ 公共施設の民間使用について 

３ 公共施設の使用料について 

丹政会 

東田 真希 
１ 生涯学習における読書の推進について 

丹政会 

平井 邦生 

１ 市内の活性化について 

２ 市内の情報インフラの活用について 

清和会 

谷口 雅昭 
１ 京丹後市の農地及び農業を守るために 

清和会 

行待  実 

１ スイス村スキー場の営業休止と今後！ 

２ 厚労省の公立・公的病院の再編・統合すべき病院の公表！ 

３ 一般質問の検討結果の扱い 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 市立病院のあるべき姿は（Ⅱ） 

２ 地元経済を創りなおそう（Ⅳ） 

３ 入札のしくみについて 

新星会 

金田 琮仁 

１ 森林環境譲与税の活用について 

２ 市民生活に密着した道路整備の進捗状況について 

  



 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新星会 

櫻井 祐策 

１ 部活動について「部活動に生徒の自主性を持たせ幅広い選択肢を」 

２ 消防団の活動「消防団員減少の歯止めと対策強化を」 

政友会 

水野 孝典 

１ 山陰近畿自動車道と峰山インターアクセス道路整備はどう進めるのか 

２ 市長判断と認識について 

政友会 

由利 敏雄 
１ 子どもたちのために学校の力を高める支援を ～学校課題の解消に向けて～ 

 


